

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 11月号
令和5年11月2日

尼崎市立武庫南小学校
校長 大龍 正幸

『心ひとつに』

朝夕涼しくなり昼間との寒暖差が大きく、季節が進んでいることを感じております。朝登校するときには一枚上着を羽織っている児童も、放課後上着を脱ぎ元気に半そでですべて帰っている姿を見かけます。

本校では11月10日（金）児童鑑賞日、11日（土）保護者鑑賞日の2日間の日程で、音楽会を開催します。子どもたちは、本番を間近に控え体育館での練習に熱が入っています。日毎に音色が一つに揃ってきれいな音を聞かせてくれています。学年の子どもたちで心ひとつに音を合わせ楽しさや素晴らしさ、本番後の達成感を感じてほしいと思います。保護者の皆様も、ぜひ武庫南小体育館に来ていただき、音楽の秋を体感するとともに、子どもたちの演奏に込められた思いに触れていただければと思います。



音楽会に向けて

さて、10月11日に6年生は連合体育大会がありました。体力テストや体育の授業、記録会の記録を参考に選ばれた20名の児童が本番に臨みました。本番前には朝練も実施し、学校での記録更新を目指しました。結果は、ソフトボール投げに出場した児童が66mを投げ市内1位。男子40mハードルに出場した児童が7秒03で市内5位。ほかの競技に出場した児童も自己ベストを目指し頑張りました。6年生は一泊二日で姫路方面の修学旅行にも行きました。天候にも恵まれ、大きな怪我もなく、無事に全行程を実施することができました。学校に帰ってきてからも、その学びを振り返り「修学旅行新聞」でまとめました。学校では学べない、行ったからこそわかる体験や経験ができたはずです。1,2年生は11月に予定されている校外学習を楽しみにしています。



6年生姫路城にて

また、学校だより10月号で生活習慣の見直しについてお伝えしましたが朝起きてからの時間の過ごし方についてご家庭で変化は見られたでしょうか？学校では11月中旬頃から、朝登校した後運動場を開放し、朝休みの時間を確保しようと考えています。これから、だんだんと寒くなり、朝布団から出るのが辛い季節となりますが、しっかり睡眠をとり、朝気持ちよく目覚め、学校に登校する前バタバタすることなく、余裕をもって登校できればと思います。保護者の皆様におかれましては、引き続き朝ご飯をしっかりと食べさせて子どもたちを学校へ送り出していただければと思います。